
XVII.

Der Diamant.

Ein holländischer Bootsmann fand auf der Insel Borneo einen Stein, den er am Feuerstahle versuchte und zu sich steckte, weil er ungewöhnlich viele Funken gab und an seinen Ecken unverwüstlich schien.

Bei seiner Landung an der heimischen Küste sah er einen ihm bekannten reichen Kaufmann, der sich geraume Zeit vergeblich bemühte, für sein Tabakspfeifchen Feuer zu schlagen. In der Hoffnung, ein Trinkgeld zu gewinnen, langte der Bootsmann seinen Stein hervor und reichte nach dem ersten Schlage dem Kaufmanne den brennenden Zunder.